Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Финансовая Лизинговая Компания"
Код эмитента: 01737-H
за: III квартал 2004 г.

Место нахождения эмитента: Российская Федерация, 111401, г. Москва, Зеленый проспект, д.23/43.

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор эмитента                   _________________                           Е. Б. Зарицкий

Дата: 15 ноября 2004 г.
Главный бухгалтер эмитента                         _________________                           Е. Д. Заиграева

Дата: 15 ноября 2004 г.
 (М.П.)	

Контактное лицо: ведущий юрисконсульт Овсянников Юрий Захарович
Телефон: (095) 232-06-30 
Факс: (095) 232-06-31
Адрес электронной почты: ovsyannikov@finanсe-leasing.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете:  www.f-l-c.ru

Оглавление

Введение
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента
1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4.	Сведения об оценщике эмитента
1.5.	Сведения о консультантах эмитента
1.6.	Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1.	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2.	Рыночная капитализация эмитента
2.3.	Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
2.3.2. Кредитная история эмитента
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
2.4.	Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5.	Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски
2.5.2. Страновые и региональные риски
2.5.3. Финансовые риски
2.5.4. Правовые риски
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
III. Подробная информация об эмитенте
3.1.	История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. Контактная информация
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
3.2.	Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
Наименование продукции (работ, услуг)
Схема продаж продукции (работ, услуг)
Отчетный период
Услуги лизинга
Прямые продажи 100%
3.2.4. Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок
3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.7. Сырье
3.2.8. Основные конкуренты
3.2.9. Сведения о наличии у эмитента лицензий
3.2.10. Совместная деятельность эмитента
3.2.11. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями
3.2.12. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
3.2.13. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
3.4.	Планы будущей деятельности эмитента
3.5.	Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.6.	Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.7.	Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.7.1. Основные средства
3.7.2. Стоимость недвижимого имущества эмитента
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размеров выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
4.2.	Ликвидность эмитента
4.3.	Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.2. Достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.3. Денежные средства
4.3.4. Финансовые вложения эмитента
4.3.5. Нематериальные активы эмитента
4.4.	Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1.	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4.	Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5.	Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля
5.7.	Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8.	Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1.	Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3.	Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права («золотой акции»)
6.4.	Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5.	Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6.	Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7.	Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1.	Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2.	Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3.	Сводная бухгалтерская отчетность за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год
7.4.	Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.5.	Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.6.	Сведения об участии в судебных процессах в случае, если такое участие существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2.	Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3.	Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.4.	Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
8.5.	Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.6.	Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7.	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8.	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9.	Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10.	Иные сведения
Приложение:
Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за III квартал 2004 года………………………63

Введение

А) Полное фирменное наименование эмитента.
На русском языке: Открытое акционерное общество "Финансовая Лизинговая Компания"
На английском языке: Open Joint Stock Company "Finance Leasing Company"
Сокращенное фирменное наименование эмитента.
ОАО "Финанс-Лизинг"

Б) Место нахождения эмитента.
Российская Федерация, 111401, г. Москва, Зеленый проспект, д.23/43.

В) Номера контактных телефонов эмитента:
(095) 232-06-30
(095) 232-51-04

Адрес электронной почты эмитента:
flc@finance-leasing.ru

Г) Адрес страницы (страниц) в сети «Интернет», на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента:
www.f-l-c.ru

Д) Основные сведения о размещаемых (размещенных) эмитентом ценных бумагах:

Вид, категория (тип):  акции обыкновенные бездокументарные

Количество размещаемых (размещенных) ценных бумаг: 37 387 931

Номинальная стоимость: 100 рублей

1-й выпуск: Способ размещения: распределение среди учредителей
Круг приобретателей ценных бумаг:
Учредители Общества:
ОАО «Татнефть», г. Альметьевск
ООО Банк ЗЕНИТ, г. Москва
ЗАО ИФК «СОЛИД», г. Долгопрудный
Дата начала размещения: 15.01.1997
Дата окончания размещения: 15.01.1997
Цена размещения: 100 рублей
	
2-й выпуск: Способ размещения: закрытая подписка
Круг потенциальных приобретателей ценных бумаг:
Республика Татарстан в лице Министерства земельных и имущественных отношений Республики Татарстан, г. Казань
ОАО «Татнефть», г. Альметьевск
Банк ЗЕНИТ (ОАО), г. Москва
ЗАО ИФК «СОЛИД», г. Долгопрудный
ЗАО «Зета-Центр», г. Москва
ЗАО «Пушнина», г. Москва
ЗАО «ТВЕРСКАЯ ФИНАНСОВАЯ ГРУППА», г. Жуковский
Дата начала размещения: 10.08.2001
Дата окончания размещения: 10.08.2001
Цена размещения: 100 рублей

3-й выпуск: Способ размещения: закрытая подписка
Круг потенциальных приобретателей ценных бумаг:
Российская Федерация в лице Министерства имущественных отношений Российской Федерации, г. Москва
Дата начала размещения: 27.12.2001
Дата окончания размещения: 27.12.2002
Цена размещения: 100 рублей

4-й выпуск: Способ размещения: закрытая подписка
Порядок и условия заключения гражданско-правовых договоров (порядок и условия подачи и удовлетворения заявок) в ходе размещения ценных бумаг:
После государственной регистрации дополнительного выпуска ценных бумаг, лица, желающие приобрести дополнительные акции и входящие в круг потенциальных приобретателей ценных бумаг, направляют заявления на приобретение дополнительных акций по следующему адресу: 105062, г. Москва, ул. Макаренко, д.6, стр.1. 
Заявление должно содержать:
наименование приобретателя; 
просьбу приобретателя о заключении с ним Договора купли-продажи акций; 
количество акций, которое желает приобрести приобретатель; 
номера счетов приобретателя, на которые будет осуществляться возврат средств в случае признания выпуска несостоявшимся/недействительным либо иной способ возврата средств;
подпись уполномоченного лица, печать приобретателя.
 Заявления удовлетворяются в порядке их поступления. 
На основании поданных заявлений эмитент заключает с приобретателем Договор купли-продажи акций по месту нахождения Общества (111401, г. Москва, Зеленый проспект, д. 23/43).
Акции дополнительного выпуска размещаются на основании заключаемого Договора. 
После подписания Договора купли-продажи акций дополнительного выпуска приобретатель оплачивает приобретаемые акции и представляет эмитенту документ, подтверждающий полную оплату приобретаемых акций.
После полной оплаты приобретаемых акций в реестр акционеров – владельцев именных ценных бумаг эмитента вносится соответствующая запись. Акции считаются размещенными с даты внесения записи в реестр акционеров – владельцев ценных бумаг эмитента.
Порядок определения максимального количества ценных бумаг, которое может быть приобретено каждым акционером Общества по закрытой подписке:
Дополнительные акции размещаются акционерам Общества в количестве, пропорциональном количеству имеющихся у них акций на дату принятия решения о размещении. 
Российская Федерация в лице Министерства имущественных отношений Российской Федерации, г. Москва (имеет право приобрести 3 850 000 (три миллиона восемьсот пятьдесят тысяч) штук дополнительных акций.
Закрытое акционерное общество «Бета-Лизинг», г. Москва (имеет право приобрести 1 132 430 (один миллион сто тридцать две тысячи четыреста тридцать) штук дополнительных акций).
Республика Татарстан в  лице Министерства земельных и имущественных отношений Республики Татарстан, г. Казань (имеет право приобрести 748 759 (семьсот сорок восемь тысяч семьсот пятьдесят девять) штук дополнительных акций).
Закрытое акционерное общество «ТрансЛизингИнвест», г. Москва (имеет право приобрести 486 561 (четыреста восемьдесят шесть тысяч пятьсот шестьдесят одну) штуку дополнительных акций).
Федеральное государственное унитарное предприятие «Казанское авиационное производственное объединение им. С.П. Горбунова», г. Казань (имеет право приобрести 231 000 (двести тридцать одну тысячу) штук дополнительных акций).
Открытое акционерное общество "Татэнерго", г. Казань (имеет право приобрести 189 181 (сто восемьдесят девять тысяч сто восемьдесят одну тысячу) штук дополнительных акций).
Возможность преимущественного приобретения размещаемых ценных бумаг, в том числе возможность осуществления преимущественного права приобретения ценных бумаг:
Преимущественное право приобретения дополнительных акций не предусмотрено.
Дата начала размещения: 24.05.2004
Дата окончания размещения: размещение не завершено
Цена размещения: 100 рублей

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров эмитента:
Бурлаков Андрей Анатольевич - год рождения: 1963
Вязалов Сергей Юрьевич - год рождения: 1956
Исаев Юрий Олегович - год рождения: 1972
Кондрашов Александр Иванович - год рождения: 1949
Кононенко Сергей Александрович - год рождения: 1957
Коптев Юрий Николаевич - год рождения: 1940
Рыскина Татьяна Михайловна - год рождения: 1961
Мусин Роберт Ренатович - год рождения: 1964
Мухин Сергей Павлович - год рождения: 1960
Хайруллин Наиль Гумерович - год рождения: 1945
Хидирбеков Адыль Руфетович - год рождения: 1960
Единоличный исполнительный орган управления эмитента 
Генеральный директор:  Зарицкий Евгений Борисович - год рождения: 1965
1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента
№	Сведения о кредитной организации	Типы и номера счетов	
1	Открытое акционерное общество «Акционерный инвестиционный коммерческий банк «Татфондбанк»
ОАО «АИКБ «Татфондбанк»
420111, г. Казань, ул. Ухтомского, д.2/43
ИНН 1653016914
к/с 30101810100000000815 БИК 049205815	1) Расчетный: 40701810800000000045
2) Расчетный: 40701810400000000047
3) Текущий  (в долларах США): 40701840100000000045
4) Транзитный (в долларах США): 40701840600005000045
5) Специальный транзитный (в долларах США): 40701840100005500045	
2	Открытое акционерное общество «Акционерный коммерческий банк
«АК-Барс»
ОАО АКБ “АК-Барс” 
420066, г. Казань, ул. Декабристов, д.1
ИНН 1653001805
к/с 30101810000000000805 БИК 049205805	1) Расчетный: 40702810300510006576
2) Расчетный: 40702810600020000102
	
3	Открытое акционерное общество «Банк «Санкт-Петербург», Приморский филиал
ОАО Банк “Санкт-Петербург”, Приморский филиал
197198, г. Санкт-Петербург, ул. Шамшева,  д. 17
ИНН 7831000027
к/с 30101810900000000790 БИК 044030790	1) Расчетный: 40702810327000003146	

4	Акционерный коммерческий банк «ЕВРОФИНАНС МОСНАРБАНК» (Открытое акционерное общество)
ОАО АКБ «ЕВРОФИНАНС МОСНАРБАНК»
121099, г. Москва, ул. Новый Арбат, д.29
ИНН 7703115760
к/с 30101810900000000204 БИК 044525204
	1) Расчетный: 40702810700001062190
2) Счет для расчетов с использованием корпоративных карт: 40702810900001062039
3) Текущий (в долларах США): 40702840300001062191
4) Транзитный (в долларах США): 40702840200001062181
5) Текущий (в ЕВРО): 40702978000001062198
6) Транзитный (в ЕВРО): 40702978900001062188
7) Ссудный: 45207978400001062308	
5	Открытое акционерное общество «МАКБ «Возрождение»
ОАО «МАКБ «Возрождение» 
101999, г. Москва, ул. Лучников переулок, д. 7/4
ИНН 5000001042
к/с 30101810900000000181 БИК 044525181	1) Расчетный: 40702810900200142004	
6	Акционерный коммерческий Сберегательный банк Российской Федерации (Открытое акционерное общество)
АК Сбербанк РФ (ОАО)
117997, г. Москва ул. Вавилова, д.19
ИНН 7707083893
к/с 30101810400000000225 БИК 044525225
	1) Расчетный: 40701810938250120253
2) Расчетный: 40702810700020105460
3) Бизнес-счет (корпоративные карты): 40702810600020425460
4) Текущий (в долларах США): 40702840000020105460
5) Специальный транзитный (в долларах США): 40702840800020305460
6) Транзитный (в долларах США): 40702840900020205460	
7	Открытое акционерное общество «Банк «Возрождение», Санкт-Петербургский филиал
ОАО «Банк «Возрождение», Санкт-Петербургский филиал 
199004, г. Санкт-Петербург, Васильевский Остров, 9 линия, д. 60
ИНН 5000001042
к/с 30101810200000000801        БИК 044030801	1) Расчетный: 40702810504500140457	
8	«АПР-БАНК» (открытое акционерное общество)
ОАО «АПР-БАНК»  
119146, г. Москва,  ул. 1-я Фрунзенская, д.6
ИНН 7744000038
к/с 30101810400000000632  БИК 044552632
	1) Расчетный: 40701810000000000011
2) Ссудный: 45106810900000000258
3) Текущий (в долларах США): 40701840400000000005
4) Транзитный (в долларах США): 40701840700000700005
5) Специальный транзитный (в долларах США): 40701840900000500005	

9	Общество с ограниченной ответственностью Коммерческий банк «СИНКО-БАНК»
ООО КБ «СИНКО-БАНК»
103045, г. Москва, ул. Последний пер., д.11-1
ИНН 7703004072
к/с 30101810800000000320 БИК 044583320	1) Расчетный: 40701810500000000755 
2) Ссудный: 45107810300005503755	
10	Акционерный коммерческий банк «Союз» (Открытое акционерное общество)
АКБ «Союз» (ОАО)
123001, г. Москва, ул. Садовая-Кудринская, д.25, стр.1
ИНН 7714056040
к/с 30101810400000000122 БИК 044585122	1) Расчетный: 40701810700010000035
2) Текущий: 4070197860010000035
3) Транзитный: 40701978700017000035
4) Специальный транзитный: 40701978000018000035	
11	Открытое акционерное общество «Альфа-Банк»
ОАО «Альфа-Банк»
107078, г. Москва, ул. Каланчевская, д.27
ИНН 7728168971
к/с 30101810200000000593 БИК 044525593	1) Расчетный: 40701810601200000466
2) Текущий: 40702840601200000135
3) Транзитный: 40702840601203000132	
12	Закрытое акционерное общество «Балтийский банк»
ЗАО «Балтийский банк»
191023, г. Санкт-Петербург, ул. Садовая, д.34
ИНН 7834002576
к/с 30101810900000000741 БИК 044583741	1) Расчетный: 40701810500191765906	
13	Санкт-Петербургский Акционерный коммерческий банк «Таврический» (Открытое акционерное общество), Московский филиал
АКБ «Таврический» (ОАО), Московский филиал
101000, г. Москва, Архангельский пер., д. 6, стр. 1
ИНН 7831000108
к/с 30101810800000000520 БИК 044552520	1) Расчетный: 40702810105000000139	
1.3.	 Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Полное наименование: Закрытое акционерное общество «Аудиторская фирма «Внешаудит»
Сокращенное наименование: ЗАО «АФ «Внешаудит»
Место нахождения: 109180, Российская Федерация, г. Москва, ул. Большая Якиманка, д.25-27/2
Телефон: (095) 258-19-91
Факс: (095) 967-04-97
Адрес электронной почты: info@vneshaudit.ru
Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: 000548
Дата выдачи: 25.06.2002
Срок действия: пять лет
Орган, выдавший лицензию: Министерство финансов Российской Федерации
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 2002 – 2003 годы

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента: отсутствуют 

Порядок выбора аудитора эмитента: 
Основные условия тендера: Конкурс проводится в соответствии с требованиями Постановления Правительства Российской Федерации от 12 июня 2002 года №409 «О мерах по обеспечению проведения обязательного аудита»
Организатором конкурса является Совет Директоров Общества в лице Конкурсной комиссии (далее - Комиссия), действующей на основании Положения о конкурсной комиссии, утвержденного Советом Директоров.
К участию в конкурсе допускаются аудиторские организации, имеющие лицензии на осуществление аудиторской деятельности и отвечающие установленным законодательством Российской Федерации требованиям, предъявляемым к аудиторским организациям.
Дата проведения конкурса – 45 дней с даты публикации в средствах массовой информации извещения о проведении конкурса.
Организатор конкурса:
извещает не менее чем за 45 дней до проведения конкурса через средства массовой информации о времени, месте, форме, предмете и порядке проведения конкурса, в том числе о порядке оформления участия в конкурсе, требованиях, касающихся опыта работы аудиторской организации в области аудита, порядке определения аудиторской организации, выигравшей конкурс, а также о сроке заключения с ней договора;
в течение 15 дней с даты извещения о проведении конкурса осуществляет сбор заявок на участие в нем заинтересованных аудиторских организаций.
В случае получения менее 2 заявок на участие в конкурсе организатор конкурса объявляет его несостоявшимся и извещает о проведении нового конкурса.
Подведение итогов конкурса и подписание итогового протокола производится Комиссией в течение 2-х дней с даты проведения конкурса.
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение: аудитор определяется на основании результатов конкурса.

Работа, проводимая аудитором в рамках специальных аудиторских заданий: работа в рамках специальных аудиторских заданий не проводилась.

Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента): существенные интересы, связывающие аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента) отсутствуют.

Порядок определения размера вознаграждения аудитора, а также информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги: Размер вознаграждения аудитора определяется Советом директоров эмитента на основании представленного участником конкурса по отбору аудиторской организации  финансового предложения.
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет.
1.4.	Сведения об оценщике эмитента
В отчетном квартале оценщик не привлекался.
1.5.	 Сведения о консультантах эмитента
В отчетном квартале финансовые  консультанты не привлекались.

Сведения об иных лицах, оказывающих эмитенту консультационные услуги, связанные с осуществлением эмиссии ценных бумаг и подписавших последний зарегистрированный проспект ценных бумаг:

Полное наименование: Закрытое акционерное общество «Эрнст энд Янг Внешаудит»
Сокращенное наименование: ЗАО «Эрнст энд Янг Внешаудит»
Место нахождения: 103062, г. Москва, Подсосенский переулок, дом 20
Тел.: (095) 705-92-92 Факс: (095) 705-92-92
Услуги, оказанные консультантом: Проведен аудит бухгалтерской отчетности за 2000 год. Информация о финансовом положении эмитента, содержащаяся в разделе «Данные о финансовом положении эмитента» Проспекта эмиссии ценных бумаг,  рассмотрена на предмет ее непротиворечивости во всех существенных аспектах, данным проаудированной бухгалтерской отчетности за 2000 год.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Аудиторско-консультационная фирма «ТРИАН»
Сокращенное наименование: ООО Аудиторско-консультационная фирма «ТРИАН»
Место нахождения: г. Москва, Ленинский проспект, д. 144-2
Тел.: (095) 433-98-95 Факс: (095) 433-98-95
Услуги, оказанные консультантом: Проведен аудит бухгалтерской отчетности за 1998-1999  годы. Информация о финансовом положении эмитента, содержащаяся в разделе «Данные о финансовом положении эмитента» Проспекта эмиссии ценных бумаг,  рассмотрена на предмет ее непротиворечивости во всех существенных аспектах, данным проаудированной бухгалтерской отчетности за 1998-1999 годы.
1.6.	Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Главный бухгалтер: Заиграева Елена Дмитриевна
Тел.: (095) 232-06-35 Факс: (095) 232-06-31
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1.	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Наименование показателя	Значение показателей отчетного периода	Значение показателей предыдущего периода	Рекомендуемая методика расчета	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.
          	
3 022 328 000	
3 017 165 000	В соответствии с порядком, установленным Министерством финансов Российской Федерации и Федеральной комиссией для акционерных обществ	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	
65	
44	(Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) / Капитал и резервы на конец отчетного периода х 100	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	
21	
7	Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода / Капитал и резервы на конец отчетного периода х 100	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб.	
0,8	
0,8	(Чистая прибыль за отчетный период + амортизационные отчисления за отчетный период – Дивиденды) / (Обязательства, подлежавшие погашению в отчетном периоде + Проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде)	
Уровень просроченной задолженности, %	
2	
4	Просроченная задолженность на конец отчетного периода / (Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) х 100	
Оборачиваемость чистых активов, раз	
0,15	
0,04	Выручка от продажи товаров, продукции, работ, услуг за вычетом налога на добавленную стоимость, акцизов и т.п. налогов и обязательных платежей / стоимость чистых активов	
Оборачиваемость кредиторской задолженности, раз	
0,5	
0,03	Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг без учета коммерческих и управленческих расходов / кредиторская задолженность на конец отчетного периода	

Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	
0,2	
0,04	Выручка от продажи товаров, продукции, работ, услуг за вычетом налога на добавленную стоимость, акцизов и т.п. налогов и обязательных платежей / (дебиторская задолженность на конец отчетного периода – задолженность участников (учредителей) по вкладам в уставный капитал на конец отчетного периода)	
Доля налога на прибыль в прибыли до налогообложения, %	
0	
0	Налог на прибыль / прибыль до налогообложения	
 В вышеприведенной таблице все расчеты сделаны по рекомендуемой методике.
 Однако в отношении коэффициентов оборачиваемости следует отметить следующее: Одним из приоритетных направлений в области лизинга является лизинг новых воздушных судов. Период от начала строительства судов до их сдачи в лизинг в среднем два года. За это время общество осуществляет финансирование строительства и отражает данные средства в виде «авансов выданных» и «готовой продукцией» по приобретенным комплектующим изделиям. В этот период  средства аккумулируются в оборотных активах  и не приносят дохода. В этой связи, считаем, что данная методика расчета коэффициентов оборачиваемости  не подходит для нашей сферы деятельности. В то же время нам не известна другая общепринятая методика по оценке деятельности лизинговых компаний, где предметом лизинга является вновь построенные  дорогостоящие  объекты. 
2.2.	Рыночная капитализация эмитента
Все выпуски акций эмитента распределялись и распределяются среди заранее определенного круга лиц по рыночной стоимости, равной стоимости номинальной – 100 рублей. Сделки по продаже акций через организатора торговли на рынке ценных бумаг не совершались.
2.3.	Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Общая сумма кредиторской задолженности по состоянию на 01.07.04г. включая обязательства по кредитам и займам  -  1 934 235 591 руб.
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 30 дней	От 31 до 60 дней	От 61 до 90 дней	От 91 до 180 дней	От 181 дней до 1 года	Более 1 года	
Кредиторская задолженность, всего, руб. в том числе:	14 840 594			707 658	472 383 841	353 654 843	
перед поставщиками и подрядчиками, руб.	356 083			707 658	37 646 313	259 091 961
	
Векселя к уплате, руб.							
Перед аффилированными лицами эмитента, руб.							
По оплате труда, руб.	880 206						
Задолженность перед бюджетом и внебюджетными фондами, руб., в том числе:						

94 562 882	
Прочая кредиторская задолженность, , руб. 	13 604 305				434 737 528		
Кредиты, всего, руб.				39 296 600	25 000 000 	785 423 037	
Займы, всего, руб.в том числе:	38 564 767					155 872 393	
облигационные займы, руб.							
Прочие обязательства, руб.							
Просроченная кредиторская задолженность, всего, руб.					48 491 857		
 в том числе, перед бюджетом и внебюджетными фондами,руб.							
Просроченная задолженность по кредитам, руб.							
Просроченная задолженность по займам, руб.					48 491 857		

Имеется просроченная задолженность по основному долгу договора займа на сумму 47 837 057 руб. Вопрос находится в стадии урегулирования взаимных требований на аналогичную сумму. В случае отрицательного решения для нашей стороны  данного вопроса долг будет погашен денежными средствами.

2.3.2. Кредитная история эмитента
Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)
	Размер основного долга	Дата погашения	Размер процентов	Дата погашения	
			план	факт		план	факт	
Кредитная линия	Сбербанк РФ			1 035 719	27.07.04	26.07.04	
				5 331 669	27.08.04	27.08.04	
				7 253 133	27.09.04	27.09.04	
Основной долг по данной кредитной линии будет погашаться, начиная с 2005 года.
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Обеспечения обязательств и платежей выданные в сумме 1 651 940 000 руб., в том числе обеспечения, предоставленные третьим лицам в сумме 435 966 000 руб.
Справочно :  5% балансовой стоимости активов составляют 247 828 150 руб.
Обеспечение, составляющее более 5% выдано на сумму 354 156 950 рублей на срок до 23.12.08г. в виде договора поручительства третьему лицу.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Обязательства эмитента, не отраженные в бухгалтерском балансе и которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах отсутствуют.
2.4.	Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
Дополнительная эмиссия на сумму 1 575 000 000 рублей была осуществлена на основании результатов конкурса по отбору инвестиционных проектов лизинга отечественных воздушных судов, проведенного в 2001 году, победителем которого явилось ОАО «Финанс-Лизинг». Полученные средства направлены, согласно условиям конкурса,  на финансирование строительства  на ФГУП «КАПО им. С.П. Горбунова» (г. Казань)  отечественных самолетов ТУ-214 для последующей передачи  в лизинг российским авиакомпаниям. Общая сумма затрат на строительство 10 самолётов Ту-214 в рамках данной программы составляет около 250 000 000 долларов США.
Дальнейшее увеличение уставного капитала на общую сумму 663 793 100 рублей было осуществлено  в рамках правительственной программы для дальнейшей реализации инвестиционных проектов лизинга отечественных воздушных судов ТУ-214.
Окупаемость производимых затрат на основе прогнозируемых финансовых потоков: 13 лет.
2.5.	Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски
Финансовая аренда (лизинг) является важным источником долгосрочного и среднесрочного финансирования для предприятий во многих странах, независимо от их величины или уровня развития. Механизм лизинга обеспечивает дополнительный приток финансирования в производственный сектор, таким образом, способствуя увеличению внутреннего производства, росту продаж основных активов и развитию финансовых механизмов, доступных местным предприятиям.
В 2004 г. происходит дальнейшее развитие сектора лизинговых услуг. Этому способствовали несколько причин макроэкономического уровня. С начала 2002 г. наблюдается поступательный рост объемов банковского кредитования, в связи, с чем для лизинговых компаний несколько увеличилась доступность финансирования. По объемам лизингового рынка Россия находится на 13-14-м месте среди стран Европы.
По данным Российской ассоциации лизинговых компаний, в последние годы на долю промышленности и строительства приходилось более 53% инвестиций по лизингу. В сфере частных услуг (торговля, мелкотоварное производство) работают 11% лизинговых инвестиций. Муниципальный (общественный) лизинг занимает 6% в инвестиционном портфеле лизинговых компаний. Специализированный, или отраслевой лизинг, включая  авиализинг, имеет долю в 30%. 
Лизинг, как механизм альтернативного финансирования, играет важную роль в выполнении стратегических задач: переоснащения основных фондов промышленных предприятий, в развитии малого бизнеса. Как свидетельствуют данные опроса Группы по развитию лизинга МФК, большинство лизинговых компаний работают с производственными предприятиями и сектором малого и среднего бизнеса и предлагают реальный, доступный способ приобретения основных средств.
Основными рисками, присущими отрасли являются:
•	Низкая доступность долгосрочного финансирования (банки ориентированы, в первую очередь, на сроки кредитования, не превышающие одного - трех лет);
•	Сложности с привлечением средств лизинговыми компаниями из-за высоких ставок дисконта по закладываемому оборудованию;
•	Неразвитость вторичных рынков оборудования.  (В настоящее время достаточно распространенным вариантом уменьшения этого риска является предоставление поставщиками оборудования  гарантий обратного выкупа).
Несмотря на то, что компании работают с широким кругом клиентов и различными типами оборудования, даже в области работы с малыми и средними предприятиями лизинговым компаниям удалось выработать успешную политику минимизации рисков невыполнения лизингополучателем своих платежных обязательств.
2.5.2. Страновые и региональные риски
В I квартале 2004г. индекс промышленного производства по сравнению I кварталом 2003г. составил 107,6%, в марте с.г. по сравнению с мартом 2003г. -106,6% (данные Федеральной службы государственной статистики).
Индекс выпуска продукции и услуг по пяти базовым отраслям экономики (промышленность, строительство, сельское хозяйство, транспорт, розничная торговля) в марте 2004г. относительно марта 2003г. составил 107,2%, в I квартале с.г. относительно соответствующего периода 2003г. - 107,9%.

Устойчиво растут золотовалютные резервы страны. По данным Банка России, объем золотовалютных резервов Российской Федерации по состоянию на 01 апреля 2004 года составлял 83,39 млрд. долларов США.

По данным  Standard & Poor's на начало мая 2004 года Российская Федерация  имеет суверенный рейтинг по обязательствам в национальной валюте BBB-/Stable/A-3, а в иностранной валюте  BB+/Stable/B

Таким образом, страновые риски можно оценить как достаточно низкие.
  
Одним из основных проектов, осуществляемых ОАО «Финансовая Лизинговая Компания», является проект строительства самолетов Ту-214 на ФГУП КАПО им. С.П. Горбунова. Поэтому  региональный риск имеет смысл оценивать для Республики Татарстан.

Татарстан - одна из наиболее развитых в экономическом отношении республик в Российской Федерации. Она расположена в центре крупнейшего индустриального района Российской Федерации, в 800 км к востоку от Москвы. В силу исторических, географических, природных условий и других важных факторов Республика Татарстан сложилась как крупнейший научный, образовательный и промышленный центр, получивший признание не только в России, но и во всем мире.
За последние годы экономика Татарстан претерпела заметные изменения. Собственность в основном перестала быть государственной. Ведущие отрасли народного хозяйства, такие, как нефтедобыча и нефтехимия, автомобилестроение, энергетика и другие акционированы. По объему промышленного производства Республики Татарстан устойчиво входит в первую десятку среди регионов Российской Федерации.

В основу бюджета Республики Татарстан на 2004 год заложены следующие показатели:

•	объем валового регионального продукта составит 282 млрд. рублей и возрастет на 4,1% по сравнению с оценкой 2003 года.
•	Объем промышленного производства в 2004 году по прогнозу достигнет 246 млрд. рублей (104,1% к уровню 2003 года).
•	уровень инфляции – 10,4 процента; 
•	индексация тарифов:
на газ – 22 процента;
на электроэнергию – 20 процентов;
на теплоэнергию – 20 процентов;
•	экспортная цена на нефть – 20 долл./барр.

Основные изменения федерального законодательства в области доходов, учтенные в прогнозе консолидированного бюджета республики на 2004 год, заключаются в следующем:

1. Снижение основной ставки налога на добавленную стоимость с 20 до 18 процентов.
2. Увеличение базовой ставки налога на добычу полезных ископаемых при добыче нефти и газового конденсата с 340 руб. до 347 руб. за тонну с одновременным уменьшением норматива зачисления данного налога в бюджет республики с 20 до 14,4 процентов.
3. Индексация ставок акцизов на подакцизные товары на 10 процентов по пиву, 11 процентов по спирту, 12 процентов по нефтепродуктам, 18 процентов по алкогольной продукции.
4. Индексация ставок земельного налога относительно ныне действующих в 1,1 раза, за исключением земельного налога на сельскохозяйственные угодья.
5. Увеличение имущественного вычета по налогу на доходы физических лиц с 600 тыс. до 1 млн. рублей на сумму, израсходованную на новое строительство, либо приобретение жилого дома или квартиры, а также сумму, направленную на погашение процентов по 
ипотечным кредитам.
6. Введение в действие глав Налогового кодекса Российской Федерации:
- Водный налог;
- Налог на имущество организаций;
- Государственная пошлина;
- Налог на игорный бизнес.
7. Отмена налога с продаж и целевых сборов на содержание милиции, на благоустройство территорий, на нужды образования и другие цели.
8. В целях компенсации потерь от отмены налога с продаж в бюджеты субъектов РФ переданы:
- один пункт федеральной ставки налога на прибыль;
- федеральная часть в размере 50 процентов акцизов на алкогольную продукцию;
- федеральная часть в размере 30 процентов от налоговых поступлений при налогообложении малого бизнеса по специальным режимам.
9. Передача доходов от поступления налога на игорный бизнес в полном объеме в бюджеты субъектов РФ.

В рамках полномочий, делегированных республике федеральным законодательством по отдельным видам налогов, при формировании бюджета на 2004 год, учитывается принятие законодательных актов Республики Татарстан о введении регионального налога на имущество предприятий и об установлении ставок налога на игорный бизнес.

С целью максимального сокращения потерь бюджета Республики Татарстан предполагается ставку налога на имущество установить в размере 2,2 процента и не расширять перечень льгот по данному налогу.

Для стимулирования улучшения администрирования имущественных налогов при формировании бюджета на 2004 год учтено распределение поступлений налога на имущество предприятий между бюджетом Республики Татарстан и местными бюджетами в равных долях:

Ставки налога на игорный бизнес предполагается установить в средних размерах от предусмотренных главой 29 Налогового кодекса РФ по видам объектов налогообложения, а распределение налога по уровням бюджетов республики по нормативу 50 процентов.

С учетом высокого уровня дефицита бюджета Республики Татарстан и сокращения доходной базы предусматривается снизить на 10 процентов лимит предоставления налоговых кредитов, рассрочек и отсрочек по уплате налогов и сборов, приняв его на уровне 90 млн. рублей.

По данным  Standard & Poor's Республика Татарстан имеет рейтинг в иностранной валюте  B-/Stable/--.  

Политические, экономические муниципальные риски, а также риски введения чрезвычайного положения и забастовок в регионе можно оценить как низкие.
2.5.3. Финансовые риски
Лизингу (финансовой аренде) по определению присущи финансовые риски (см. отраслевые риски).
Большинство лизинговых сделок заключается в рублях, без установления валютного эквивалента, таким образом, и лизингодатели и лизингополучатели избавляются от риска изменения курса валюты.
В случае привлечения инвестиций на сроки превышающие 2-3 года, когда банки не имеют возможности кредитовать в национальной валюте,  в договорах лизинга применяются валютные оговорки, что снимает с лизинговой компании валютный риск, перекладывая его на лизингополучателя.
Процентные риски, как правило, снимаются с лизингодателя заключением договоров лизинга с плавающей процентной ставкой.
К сожалению, из-за неразвитости срочных рынков, в настоящее время в России не получили должного  распространения стандартные схемы хеджирования с помощью опционов, фьючерсов и процентных свопов. 
Достаточно большее распространение получают схемы страхования финансовых рисков крупными страховыми компаниями. 
2.5.4. Правовые риски
Существующая в России законодательная база лизинга относительно хорошо развита и включает в себя Гражданский кодекс РФ, Федеральный закон «О лизинге» и Конвенцию УНИДРУА о международном финансовом лизинге.
За последние годы произошли коренные изменения в налоговой системе России. Вступила в действие гл. 25 НК РФ, регулирующая порядок взимания налога на прибыль с организаций, в которой сохранен благоприятный режим налогообложения и, как следствие, экономические преимущества лизинговых сделок. Кроме того, с принятием поправок к Закону о лизинге, которые привели Закон в соответствие с Конституцией РФ и Гражданским кодексом РФ, значительно уменьшились юридические риски, связанные с заключением лизинговых сделок.
К правовым рискам, несомненно, можно отнести неэффективную систему разрешения споров в судебных органах, слабое обеспечение прав собственников и кредиторов.
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Отрытое акционерное общество "Финансовая лизинговая компания" имеет не глубоко диверсифицированный портфель активов, в основном концентрируя свою деятельность в области авиационного лизинга.

III. Подробная информация об эмитенте
3.1.	История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента.
На русском языке: Открытое акционерное общество "Финансовая Лизинговая Компания"
На английском языке: Open Joint Stock Company "Finance Leasing Company"
Сокращенное фирменное наименование.
ОАО "Финанс-Лизинг"
Сведения об изменениях в наименовании эмитента.
Закрытое акционерное общество "Финансовая Лизинговая Компания"
ЗАО "Финанс-Лизинг"

Введено: 15.01.1997

Дата изменения: 20.12.2001

Основание изменений:
Решение Общего собрания акционеров эмитента.
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Дата государственной регистрации эмитента: 15.01.1997
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 063.539
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Московская регистрационная палата

Основной государственный регистрационный номер: 1027739010507
Дата регистрации: 23 июля 2002 года
Наименование регистрирующего органа: Межрайонная инспекция № 39 МНС России по г. Москве
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Открытое акционерное общество «Финансовая Лизинговая Компания» было учреждено в январе 1997 года (первоначально в форме закрытого акционерного общества) и работает на рынке лизинговых услуг более 6 лет.  Общество создано на неограниченный срок.
Целью создания Общества явилась необходимость удовлетворения растущих потребностей рынка в лизинговых услугах.
С момента начала деятельности Общества проводится работа по расширению филиальной сети. В 1999 году был открыт филиал в г. Альметьевске, в 2000 г. – в г. Казани (Республика Татарстан), в 2001 году – в г. Санкт-Петербург.
В 2002 году в рамках государственной экономической политики, направленной на ускоренную модернизацию российских предприятий, Правительством РФ было принято решение об участии в уставном капитале Общества. Распоряжением Правительства РФ от 26.09.02 г. №1363 было одобрено предложение Минэкономразвития России, согласованное с Минимуществом России, Минпромнауки России, Минтрансом России, Минфином России и Росавиакосмосом о приобретении дополнительного выпуска акций Общества на сумму 1 575 млн. руб.
В настоящее время, в связи с изданием Распоряжения Правительства от 18 декабря 2003 г. №1855-р, проводятся мероприятия по дальнейшему увеличению уставного капитала Общества.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента: Российская Федерация, 111401, г. Москва, Зеленый проспект, д.23/43.
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента: 105062, г. Москва, ул. Макаренко, д.6, стр.1.
Номера контактных телефонов эмитента: (095) 232-06-30, (095) 232-51-04
Номер факса: (095) 232-06-31
Адрес электронной почты: flc@finance-leasing.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.f-l-c.ru
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7736165131
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Наименование: Филиал открытого акционерного общества "Финансовая Лизинговая Компания" в г. Альметьевске
Дата открытия: 3.11.1999
Место нахождения: Российская Федерация, Республика Татарстан, 423450, г. Альметьевск, ул. Ленина, д.75.
Руководитель: Гиниатуллина Светлана Дамилевна
Срок действия доверенности: 24.11.2004

Наименование: Филиал открытого акционерного общества "Финансовая Лизинговая Компания" в г. Казань
Дата открытия: 5.06.2000
Место нахождения: Российская Федерация, Республика Татарстан, 420049, г. Казань, ул. Спартаковская, д.2.
Руководитель: Гиниатуллина Светлана Дамилевна
Срок действия доверенности: 03.11.2006

Наименование: Филиал открытого акционерного общества "Финансовая Лизинговая Компания" в г. Санкт-Петербурге
Дата открытия: 20.12.2001
Место нахождения: Российская Федерация, 196600, г. Санкт-Петербург, Пушкин, ул. Ленинградская, д.35а.
Руководитель: Просолов Сергей Николаевич
Срок действия доверенности: 16.12.2006
3.2.	Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Код ОКВЭД: 65.21
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основной хозяйственной деятельностью общества является  оказание услуг лизинга
Доля выручки от лизинга составила 83 % от общего объема выручки с продаж.
Увеличение выручки за 3 кв.т.г. на 113 415 973 руб. связано с планируемыми ранее графиками лизинговых платежей и  вводом в эксплуатацию нового самолета ТУ-214.
Общество оказывает услуги по лизингу на территории Российской Федерации.
3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
Наименование показателя	За отчетный квартал	
Объем заключенных лизинговых контрактов	-	
Среднегодовая цена продукции, руб.	 -	
Объем выручки от продажи продукции (работ, услуг), руб.	113 415 973 руб.	
Доля от общего объема выручки, %	83%	
Соответствующий индекс цен, %	-	
Наименование продукции (работ, услуг)	Схема продаж продукции (работ, услуг)	Отчетный период	
Услуги лизинга	Прямые продажи, %
Собственная торговая сеть, %
Контролируемая торговая сеть, %
Иное (указать), %	Прямые продажи 100%	

Наименование статьи затрат	Отчетный квартал	
Сырье и материалы, %		
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, %	8,5%	
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, %		
Топливо, %		
Энергия, %		
Затраты на оплату труда, %		
Проценты по кредитам, %		
Арендная плата, %	8%	
Отчисления на социальные нужды, %		
Амортизация основных средств , вкл. доходные вложения в материальные ценности %	44%	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %		
Прочие затраты( пояснить), %
амортизация по нематериальным активам, %
вознаграждения за рационализаторские предложения, %
обязательные страховые платежи, %
представительские расходы, %
иное, %		
Итого: затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	100	
Выручка от продажи продукции (работ, услуг), %	83%	

Бухгалтерская отчетность и произведенные расчеты, отраженные в настоящем пункте подготовлены в соответствии с Положениями (стандартами) по бухгалтерскому учету в РФ № 9/99 «Доходы организации» и № 10/99 «Расходы организации».
3.2.4. Поставщики эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, с указанием их доли в общем объеме поставок
Наиболее крупным поставщиком является ФГУП «КАПО им. С. П. Горбунова» на его долю приходится более 50% всех поставок обществу.
Наиболее приоритетным направлением деятельности является  лизинг воздушных судов.
В настоящее время ФГУП «КАПО им. С. П. Горбунова» ведет строительство 3 самолетов ТУ-214 с поставкой в течении 3 ближайших лет  для последующей передачи их в лизинг обществом.
Поэтому, наша деятельность неразрывно связано с данным предприятием, как основным поставщиком лизингового имущества.
3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основными рынками сбыта, на которых эмитент осуществляет свою деятельность, является гражданская авиация, кроме того: водный транспорт, ЖКХ,  медицина, средства массовой информации, промышленное оборудование..

Среди лизингополучателей можно выделить ФГУП "ДальАвиа», на оборот с которым приходится более 50% общей выручки от оказания лизинговых услуг (лизинг трех новых воздушных судов Ту-214, еще 4 находятся в постройке), ФГУП «Махачкалинский морской торговый порт», ОАО «Леноблгаз», Центр Нейрохирургии им. Бурденко.

Среди  факторов, могущих негативно повлиять на сбыт эмитентом лизинговых услуг, следует выделить:
1) увеличение стоимости долгосрочных  ресурсов, которые в свою очередь зависят от  ставки рефинансирования ЦБ РФ, ставки LIBOR, снижение места  РФ в международных рейтингах, резкие изменения курса свободно конвертируемых  валют к рублю, непредсказуемые изменения доходности на фондовых рынках 
2) изменения законодательства РФ в части увеличения налогообложения от деятельности эмитента и его основных партнеров;
3) ухудшение конъюнктуры рынков сбыта услуг эмитента и его основных партнеров, а также снижение рентабельности в результате увеличения эксплуатационных затрат;
4) Обострение конкурентной борьбы  в сфере деятельности эмитента;
5) Принятие Правительством РФ решений, уменьшающих пошлины при импорте воздушных судов иностранного производства.

Эмитент при подготовке заключенных договоров предусматривал оговорки, позволяющие компенсировать негативное влияние указанных факторов, проводит мониторинг финансового состояния лизингополучателей для оперативного реагирования в случае его ухудшения.

3.2.6. Практика деятельности в отношении оборотного капитала и запасов
Так как основным видом деятельности компании является предоставление лизинговых услуг - то есть операции, связанные с привлечением долгосрочных финансовых ресурсов, направляемых на приобретение основных средств, передаваемых впоследствии в лизинг, базовые критерии оценки финансово-хозяйственной деятельности оказываются малоинформативными или неприемлемыми.

Ликвидность вложений в материальные ценности, осуществленных за счет привлекаемых заемных средств, с точки зрения классического финансового анализа является отрицательной. Но, лизинговая деятельность является исключением из данного правила - коэффициентный анализ предназначен для применения в промышленных и сервисных предприятиях, но не финансовых структурах. Лизинговая деятельность, выступающая одной из форм инвестиционного кредитования, предусматривает участие лизинговой компании в роли специфичного финансового посредника между банком и лизингополучателем.

Основой построения финансовой стратегии компании является безубыточность основной деятельности в каждом отчетном периоде и  обеспечение бесперебойной инвестиционной деятельности.

Данная стратегия реализуется при помощи:
- управления ликвидностью (сбалансированность сроков финансирования, ставок за привлекаемые ресурсы, выбора их источников, объемов комиссионного вознаграждения компании, требуемого дополнительного обеспечения);
- управления рисками (участие лизингополучателей в авансовых платежах, гарантии, соотнесение объемов лизинговых сделок с ростом капитализации компании, выполнение при рассмотрении вопросов финансирования лизинговых операций требований Инструкции Банка России № 62а от30.06.1997г. "О порядке формирования и использования резерва на возможные потери по ссудам");
- минимизации активов, не приносящих доход;
- использование собственных активов в качестве предметов залога для привлечения денежных средств, направляемых в инвестиционную деятельность;
- минимизация непроизводительного отвлечения собственных средств;

Обязательным условием финансовой деятельности является предотвращение сделок по отмыванию денег, псевдолизинговых схем, основанных на досрочном  расторжении сделки с передачей имущества Лизингополучателю по остаточной стоимости, и иных, не имеющих в себе признака инвестирования.
3.2.7. Сырье
По характеру основной деятельности у общества  нет потребности в сырье.  
3.2.8. Основные конкуренты

Международная организация гражданской авиации (ICAO) и созданная авиакомпаниями Международная ассоциация воздушного транспорта (IATA) подвели итоги минувшего года. Цифровые оценки ICAO и IATA несколько разнятся, но выводы совпадают: несмотря на тяжелые последствия военной операции в Ираке, вспышки нетипичной пневмонии и продолжающийся спад в мировой экономике, несмотря на подъем наметившийся в индустрии воздушного транспорта во второй половине 2003 г. по его результатам IATA отмечает снижение объемов пассажиропотока на международных маршрутах на 2,4% по сравнению с 2002 г. В в целом по отрасли провозная мощность мирового парка пассажирских судов увеличились на 0,1%, а процент занятости кресел составил 72,2% (на 1,8% меньше, чем в 2002 г.). Для мирового рынка грузоперевозок 2003 год был более удачным — IATA отмечает увеличение грузопотока на 4,9%, а ICAO — на 4%.  В 2004 году IATA рассчитывает на рост пассажирских перевозок в пределах 7-8%.  В то же время ICAO делает более осторожные прогнозы: в 2004 году увеличение объемов перевозок составит 4%, а в 2005  — 5%.  При этом, несмотря на все сложности, пережитые гражданской авиацией в прошлом году, по данным ICAO, за весь год на регулярных рейсах было перевезено порядка 1,61 млрд. пассажиров, то есть практически столько же, что и в 2002 г. (1,615 млрд. пасс.).
2003 год стал очередным годом подъема, четвертым подряд, для воздушного транспорта России. Предварительные итоги деятельности отрасли в целом показывают 11%-ный рост количества перевезенных пассажиров (перевезено 29,42 млн. пасс.), процент занятости кресел составил 71,1% (на 2,4% больше, чем в 2002г.), показатель перевозок грузов и почты  не увеличился.
В последних числах 2003 г. в Казани прошла официальная церемония передачи самолета Ту-214 авиакомпании "Дальавиа".  Эксплуатация машины (бортовой номер 64507) началась в конце января  нынешнего года. Это уже третий Ту-214, построенный на Казанском авиационном производственном объединении им. С. П. Горбунова по заказу Финансовой Лизинговой Компании. Машина передана "Дальавиа" в финансовый лизинг сроком на 15 лет.
Существенным фактором, способным оказать влияние на деятельность ОАО «Финансовая лизинговая компания»,  является сохранение государственной поддержки в виде выделения бюджетных средств на увеличение уставного капитала лизинговых компаний.
В настоящее время в лизинге находятся семь ВС нового поколения из 23 эксплуатируемых в РФ.  Из них ОАО «Финансовая лизинговая компания» принадлежат три Ту-214 или 42%, один Ту-204 - «Ильюшин Финанс Ко».  Остальные самолёты принадлежали лизинговым компаниям, созданным для реализации разовых сделок и неоднократно меняли собственников. Наиболее крупные конкуренты на рынке «Ильюшин Финанс Ко»,  ГЛК «Лидер» и «Машлизинг». 
ОАО «Лидер» и ОАО «Машлизинг» завершенных проектов лизинга современных ВС не имеют. В ближайшие пять лет рынок лизинга магистральных ВС нового поколения будет, по видимому, распределен между ОАО «Финансовая лизинговая компания» и «Ильюшин Финанс Ко»  примерно в равных долях. К настоящему времени объём сделок не позволяет определить статистические закономерности.
3.2.9. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Эмитент не осуществляет виды деятельности, осуществление которых в соответствии с законодательством Российской Федерации возможно только на основании специального разрешения (лицензии).
3.2.10. Совместная деятельность эмитента
Эмитент не ведет совместной деятельности.
3.2.11. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом и страховой   организацией.
3.2.12. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Деятельностью эмитента не связана с добычей полезных ископаемых.
3.2.13. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Эмитент не оказывает услуги связи.
3.4.	Планы будущей деятельности эмитента
Компания предполагает активное развитие по стратегическим направлениям деятельности, а именно:
- развитие и совершенствование системы финансирования строительства, лизинга и технического сопровождения эксплуатации современной отечественной авиационной техники, удовлетворяющей перспективным потребностям рынка авиаперевозок и требованиям международных организаций, регулирующих деятельность и развитие гражданской авиации;
- финансирование строительства новых водных  судов различного назначения для передачи в лизинг  российским судоходным компаниям, с целью решения задачи обновления физически и морально изношенного внутреннего  торгового флота РФ. Комплектация флота новыми судами позволит  с одной стороны повысить спрос на   речные коммерческие перевозки, а с другой стороны размещение заказов на российских верфях будет способствовать экономическому развитию регионов РФ, участвующих в судостроении по всей технологической цепочке.
- финансирование строительства портофлота (буксиры) для передачи в лизинг портам РФ и  специалтизированным компаниям, в рамках сотрудничества с судостроительным заводом  ОАО «Пелла», Ленинградская область – единственное российское предприятие, производящее буксиры последнего поколения. Спущен на воду для подготовки к сдаче в лизинг ФГУП «Махачкалинский морской торговый порт» следующий  буксир, ведется подготовительная работа по участию в 2005 г. в проектах по строительству и передачи в  лизинг 6 буксиров для портов. 
- финансирование проектов по лизингу телевизионного оборудования для центральных каналов телевидения РФ. В рамках заключенного договора  с ФГУП «ВГТК» передано в лизинг телевизионное оборудование SONY последнего поколения;  
- содействие реструктуризации промышленности с целью повышения ее конкурентоспособности, а также оптимизации структуры управления отраслью;
- продвижение конкурентоспособной отечественной техники на международные рынки.

С 2001 года Компания финансирует производство на ФГУП КАПО им. С.П. Горбунова новых самолётов Ту-214, с приобретением их ОАО "Финансовая Лизинговая Компания" и последующей передачей в лизинг отечественным а, в дальнейшем, после создания надлежащей системы технического сопровождения эксплуатации самолётов, зарубежным авиакомпаниям.
В настоящее время, ОАО "Финансовая Лизинговая Компания", более 75% акций которой находится в собственности государственных структур, является государственным оператором лизинга новых российских самолетов.  В связи с этим происходит концентрация проектов с целью дальнейшего использования государственными структурами в рамках одной лизинговой компании. Такой подход к проблеме позволяет оптимизировать бюджетные расходы и создать прозрачную и  понятную всем участникам проекта,  систему финансирования государственной программы  строительства и лизинга авиационной техники.
Значительными темпами развивается деятельность на внешних рынках. Наиболее перспективными являются регионы: Индия,Юго-Восточная Азия и Латинская Америка.

В настоящее время находятся в стадии обсуждения  заказы на поставку самолетов и вертолетов в Индию, Малайзию и Бразилию.

Одним из направлений деятельности Компании может стать финансирование производства и поставки медицинской техники и оборудования, в том числе в рамках программ, предусматривающих государственное финансирование  следующих медицинских учреждений:
- Научный центр сердечно-сосудистой хирургии им. А.Н.Бакулева, возглавляемого академиком Л.А. Бакерия.
- Институт нейрохирургии им. Н.Н.Бурденко (акад. А.Н.Коновалов).
- Научно-исследовательский институт кардиологии им. А.Л. Мясникова (акад. Беленков).
- Центральный Институт травматологии и ортопедии (ЦИТО) им Н.Н. Приорова (акад. Миронов).
3.5.	Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
3.6.	Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Финанс-Лизинг Авиа»
Сокращенное наименование: ООО «Финанс-Лизинг Авиа»
Место нахождения: 432063, г. Ульяновск, ул. Льва Толстого, д.38
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: эмитент в силу преобладающего участия в уставном капитале общества, имеет возможность определять решения, принимаемые обществом
Размер доли участия эмитента в уставном капитале дочернего и зависимого общества: 100 %
Размер доли участия дочернего и зависимого общества в уставном капитале эмитента: 0%
Размер доли обыкновенных акций эмитента, принадлежащих дочернему и зависимому обществу: 0%
Описание основного вида деятельности общества: лизинг авиационной техники
Описание значения такого общества для деятельности эмитента: осуществление лизинга авиационной техники в Приволжском федеральном округе на льготных налоговых условиях.

Полное наименование: Закрытое акционерное общество «ФЛК – ТрансМашЛизинг»
Сокращенное наименование: ЗАО «ФЛК – ТрансМашЛизинг»
Место нахождения: 129010, г. Москва, Астраханский пер., д.1/15, стр. 1
Основания признания общества зависимым по отношению к эмитенту: владение эмитентом более 20% голосующих акций общества
Размер доли участия эмитента в уставном капитале зависимого общества: 25,1%
Размер доли обыкновенных акций зависимого общества, принадлежащих эмитенту: 25,1%
Размер доли участия зависимого общества в уставном капитале эмитента: 0%
Описание основного вида деятельности общества: лизинг транспортных средств и оборудования для предприятий транспортного машиностроения
Описание значения такого общества для деятельности эмитента:  продвижение лизинговых услуг в сфере транспортного машиностроения

Полное наименование: Открытое акционерное общество «Финансовая Экономическая Группа»
Сокращенное наименование: ОАО «ФинЭко Групп»
Место нахождения: 420066, г. Казань, ул. Декабристов, д.1.
Основания признания общества зависимым по отношению к эмитенту: владение эмитентом более 20% голосующих акций общества
Размер доли участия эмитента в уставном капитале зависимого общества: 25%
Размер доли обыкновенных акций зависимого общества, принадлежащих эмитенту: 25%
Размер доли участия зависимого общества в уставном капитале эмитента: 0%
Описание основного вида деятельности общества: финансирование строительства и лизинг авиационной техники
Описание значения такого общества для деятельности эмитента: привлечение государственного финансирования для реализации лизинговых проектов в Республике Татарстан.

3.7.	Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.7.1. Основные средства
Данные, отраженные в приведенной ниже таблице включают сумму основных средств стр. 120 баланса и доходные вложения в материальные ценности по стр.135 баланса.

№ п/п	Наименование группы основных средств	Полная стоимость до проведения переоценки  	Остаточная (за вычетом амортизации)стоимость до проведения переоценки	Дата проведения переоценки	Полная стоимость после проведения переоценки	Остаточная(за вычетом амортизации)стоимость после проведения переоценки	
1	Воздушные суда	1 590 064 580				1 257 834 312	
2	Машины и оборудование	277 978 141	 	 	 	225 798 815	
3	Транспортные средства	5 954 378	 	 	 	2 987 994	
4	Производств. и хозяйств. инвентарь	16 132 199	 	 	 	2 771 574	
Итого, руб.:         	 	1 890 129 298				1 489 392 695	

Сведения о фактах обременения основных средств:
Характер обременения	Дата возникновения обременения	Срок обременения	Остаточная стоимость	Сумма обременения	
Залог бурильной установки KLEMM 	30.07.2003	22 мес.	11 076 666	13 620 500	
Залог авиадвигателя	17.11.2003	12 мес.	50 683 333	33 600 000	
Залог авиадвигателя	22.03.2004	6 мес.	51 833 333	34 000 000	
Залог авиадвигателя	15.06.2004	2 мес.	62 803 627	40 756 295	
Залог 2-х авиадвигателей	  08.06.2004г.	58 мес.	104 443 927	73 110 748	
Залог 3-х воздушных судов	08.06.2004	58 мес.	1 288 805 100	895 320 717	
Залог цифровой АТС	17.12.2003	14 мес.	930 896	1 289 317	
3.7.2. Стоимость недвижимого имущества эмитента
Данные указаны в п. 3.7.1.
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
Наименование показателя	Значение показателей отчетного периода	Значение показателей предыдущего периода	Рекомендуемая методика расчета   	
Выручка, руб.           	 		Общая   сумма   выручки   от   продажи	
	446 375 692	349 594 611	товаров, продукции, работ, услуг     	
Валовая прибыль, руб.   			Выручка  (выручка     от     продаж) -	
	21 424 495	29 957 825	себестоимость     проданных   товаров,	
			продукции,   работ,   услуг     (кроме	
			коммерческих    и       управленческих	
			расходов)                            	
Чистая            прибыль			Прибыль    (убыток)   от       обычной	
(нераспределенная прибыль	16 364 075	7 013 315	деятельности +  чрезвычайные  доходы -	
(непокрытый     убыток)),			чрезвычайные расходы                 	
руб.                    			 	
Производительность труда,			Выручка     (выручка    от     продаж)	
руб./чел.               	4 292 077	3 267 239	/среднесписочная           численность	
 			сотрудников (работников)   	
Фондоотдача, %          			Выручка (выручка от  продаж)/стоимость	
	30	24	основных средств * 100                     	
Рентабельность активов, %			Чистая   прибыль/балансовая  стоимость	
	0,3	0,2	активов * 100                             	
Рентабельность          			Чистая   прибыль/(капитал  и резервы -	
собственного капитала, %	0,5	0,2	целевые финансирование и поступления +	
 			доходы      будущих     периодов     -	
 			собственные   акции,   выкупленные   у	
 			акционеров) * 100                         	
Рентабельность  продукции			Прибыль    от     продаж/нетто-выручка	
(продаж), %             	9,1	8,6	(выручка от продаж) * 100                	
Сумма непокрытого убытка			Непокрытый   убыток   прошлых  лет   +	
на отчетную дату, руб.  	105 553 000	105 553 000	непокрытый убыток отчетного года     	
Соотношение   непокрытого			Сумма непокрытого убытка  на  отчетную	
убытка на отчетную дату и	0,02	0,03	дату/балансовая    стоимость   активов	
валюты баланса           			(валюта баланса)                     	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размеров выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Изменение выручки за 3 кв. т.г.  связано с планируемыми ранее графиками лизинговых платежей.
4.2.	Ликвидность эмитента
Наименование показателя	Значение показателей отчетного периода	Значение показателей предыдущего периода	Рекомендуемая методика расчета   	
Собственные     оборотные	 		Капитал и    резервы    (за    вычетом	
средства, руб.          	1 166 490 000	695 603 000	собственных   акций,   выкупленных   у	
 	 	 	акционеров) - целевые финансирование и	
 	 	 	поступления  + доходы будущих периодов	
 	 	 	- внеоборотные активы  -  долгосрочная	
 	 	 	дебиторская задолженность            	
Коэффициент    финансовой	 	 	Долгосрочные обязательства           +	
зависимости             	 	 	краткосрочные    обязательства     (не	
 	0.6	0.4	включая         доходы         будущих	
 	 	 	периодов)/капитал   и   резервы    (за	
 	 	 	вычетом собственных акций, выкупленных	
 	 	 	у акционеров) - целевые финансирование	
 	 	 	и   поступления   +   доходы   будущих	
 	 	 	периодов  - 3128849000                          	
Коэффициент     автономии	 	 	Капитал и    резервы    (за    вычетом	
собственных средств     	0.6	0.7	собственных   акций,   выкупленных   у	
 	 	 	акционеров) - целевые финансирование и	
 	 	 	поступления    +    доходы     будущих	
 	 	 	периодов/внеоборотные     активы     +	
 	 	 	оборотные активы                      	
Обеспеченность    запасов	 	 	Собственные оборотные средства/запасы	
собственными   оборотными	4	4		
средствами              	 	 		
Индекс постоянного актива	 	 	Внеоборотные активы   +   долгосрочная	
	0.6	0.8	дебиторская  задолженность/капитал   и	
	 	 	резервы (за вычетом собственных акций,	
	 	 	выкупленных у  акционеров)  -  целевые	
	 	 	финансирование  и поступления + доходы	
	 	 	будущих периодов                     	
Текущий       коэффициент
ликвидности             

 	 
5

 	 
3

 	Оборотные активы    -     долгосрочная
дебиторская                           
задолженность/краткосрочные          
обязательства   (не   включая   доходы
будущих периодов)                    	

Быстрый       коэффициент
ликвидности             

 
 	 	 	(Оборотные активы - запасы - налог  на	
	4	2	добавленную стоимость по приобретенным	
	 	 	ценностям -  долгосрочная  дебиторская	
	 	 	задолженность)/краткосрочные         	
	 	 	обязательства   (не   включая   доходы	
	 		будущих периодов)                    	
4.3.	Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
     Структура капитала:                                                                 ( в тыс.руб.)
Уставный капитал 	3 075 000	оплачен полностью	
Резервный фонд	0	 	
 Добавочный капитал	0	 	
 Нераспределенная прибыль 	 16 364	 	
 Средства целевого     финансирования	0	 	
Общая сумма капитала	2 985 811	 	

Структура и размер оборотных средств:                                     ( в тыс.руб.)
Запасы	311 631	
НДС по приобретенным ценностям	83 415	
Дебиторская задолженность	1 703 121	
Дебиторская задолженность по кап. вложениям*	1 020 388
	
Краткосрочные финансовые вложения	177 210	
Денежные средства	53 725	
Прочие оборотные активы	17 797	
Общая сумма оборотных средств	3 367 287	

Источники финансирования оборотных средств:                         ( в тыс.руб.)
Кредиты банков	466 366	
Прочие заемные средства	116 994	
Средства собственного капитала	1 481 287	

Политика по финансированию оборотных средств.
 Источники формирования оборотных средств – уставный капитал и прибыль от основной деятельности. Авансы выданные в составе оборотных активов  по сути являются капитальными вложениями на приобретение имущества для сдачи в лизинг. По этой причине объем финансирования оборотных средств не включает средства направленные на кап. вложения. 

4.3.2. Достаточность капитала и оборотных средств эмитента
Достаточность капитала.
Собственный капитал общества превышает краткосрочные обязательства в 5 раз. Из этого следует, что его достаточно для покрытия текущих обязательств и операционных расходов.
Достаточность оборотных средств.
Сумма среднедневных операционных расходов за 3 кв.2004г. составила 1 720 тыс.руб. 
При этом за отчетный квартал среднедневные остатки на расчетных счетах составили более 39 633 тыс.руб. 
4.3.3. Денежные средства
ОАО «Финансовая Лизинговая Компания» регулярно привлекает банковские кредиты для приобретения основных средств, передаваемых в лизинг.
В частности, по одному из приоритетных направлений  в настоящее время осуществляется строительство трех самолетов ТУ-214 для  последующей сдачи их в лизинг.  Завершение строительства трех самолетов планируется до мая 2005 года.  Для   достройки самолетов  обществом привлечены банковские кредиты. Привлечение финансирования от обществ, имеющих возможность оказывать влияние на эмитента в силу преобладающего участия в его уставном капитале, либо в соответствие с заключенными соглашениями либо иным образом не предполагается. 
4.3.4. Финансовые вложения эмитента
На 01.10.04г.                                                                                                                (тыс.руб.)
Вид ценных бумаг	Наименование эмитента	Кол-во ценных бумаг	Общая номинальная стоимость	Общая балансовая стоимость	Срок погашения
 
	Размер фиксированного процента	
Простой вексель	АКБ"Ингосстрах"	1	20 911 	20 911	 По предъявлении, 	9,5%	
Простой вексель	ЗАО «Интро-Пелла»	1	30 000	30 000	По предъявлении, но не ранее 15.10.04г	0%	
Простой вексель	ООО «ФЛК-Комплект»	3	40 620	40 620	По предъявлении, но не ранее 22.12.06г.	0%	
Простые векселя	ОАО"Намойл"	5	44 544	44 544 	По предъявлении, но не ранее 31.10.03г.	0%	

Бухгалтерская отчетность и  данные, отраженные в настоящем пункте подготовлены в соответствии с Положением (стандартами) по бухгалтерскому учету в РФ № 19/02 «Учет финансовых вложений».

4.3.5. Нематериальные активы эмитента
       Структура нематериальных активов:
       На 01.10.04г.                                                                  (тыс.руб.)
N п/п	Наименование группы нематериальных активов	Полная стоимость	Величина начисленной амортизации   	
1	Программное обеспечение	97	2,6	
2	Фирменный знак	54	1,6	
Итого, руб.:             	151	4,2	

Бухгалтерская отчетность и  данные, отраженные в настоящем пункте подготовлены в соответствии с Положением (стандартами) по бухгалтерскому учету в РФ № 14/2000 «Учет  нематериальных активов».
4.4.	Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Расходы эмитента в области научно-технического развития, новых разработок и исследований не осуществлялись.
4.5.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Основные тенденции развития отрасли за период 1998-2003 г.:
За период с 1998 по 2003г. Эмитент предоставлял в лизинг имущество предприятиям следующих отраслей: транспортная (авиационный транспорт), кроме того: нефтедобывающая, строительство, ЖКХ, портофлот, средства массовой информации, пищевая, торговля. В авиационной промышленности после кризиса 1998г., объем пассажирских авиаперевозок снизился в 3 раза. Однако, начиная с 1999 по 2000 гг., положение стабилизировалось, а с 2001г. идет  рост пассажирских авиаперевозок с темпом до 9%. Среди факторов влияющих на состояние отрасли можно выделить прирост ВНП, соотношение стоимости перевозок различными видами транспорта, цены на топливо, степень износа  парка самолетов.
В портовом хозяйстве отмечается тенденция к росту объема перевалки грузов портами РФ.  Объем перевалки нефти  партнера эмитента в этой отрасли, ФГУП «Махачкалинский морской торговый порт»  составил: в 2000 г – 1 млн. т. нефти, в 2003 г. 5,5 млн. т. нефти, а в 2004г. с учетом ввода в эксплуатацию в конце 2003 г. нового нефтеналивного пирса объем перевалки нефти достигнет 10 млн. т (Источник МинТранс РФ).  

Динамично развивается рынок перевозки грузов водным  транспортом. Особенно заметна тенденция к росту в морских перевозках нефти. За 2001-2003 годы стоимость фрахта танкеров за 2001-2003 годы вырос в 3-5 раз. 

Общая оценка результатов деятельности эмитента:
за период с 1998 по 2003г. сумма активов эмитента увеличилась в 16,3 раз, а капитал компании вырос в  2 870 раз за счет дополнительной эмиссии и капитализации прибыли. Основной объем активов компании приходится на лизинг самолетов.
Оценка соответствия результатов деятельности эмитента тенденциям развития отрасли:
результаты деятельности эмитента за сравниваемый период значительно опередили отраслевые показатели в связи с успешной реализацией проектов лизинга самолетов,  победой в тендере, организованном правительством РФ в части строительства и предоставления в лизинг 10 самолетов Ту-214,  реализации  проектов в отраслях с более высокой нормой рентабельности (автотранспорт, строительство, торговля  пищевая).
Факторы, влияющие на деятельность эмитента:
1) стоимость долгосрочных  ресурсов, которые в свою очередь зависят от  ставки рефинансирования ЦБ РФ, ставки LIBOR, места  РФ в международных рейтингах, курса свободно конвертируемых  валют к рублю, доходности на фондовых рынках РФ, США, Западной Европы, стран 3 мира; 
2) законодательство РФ в части налогообложения и инвестиций (налоговые льготы при приобретении ОС, новый порядок учета НДС с июля 2004 г., повышение ставки налога на имущество, снижение ставки НДС и т.д.);
 3) конъюнктура рынков сбыта сырьевых ресурсов, энергоносителей, готовой продукции в отраслях к которым относятся лизингополучатели эмитента;    
4) Обострение конкурентной борьбы среди лизинговых компаний, повышение деловой активности западных банков и лизинговых компаний в РФ;
Условия, влияющие на деятельность эмитента:
1) Технический прогресс, 2) конкуренция, 3) законодательство, инвестиционный режим в РФ 4) макроэкономические показатели:  инфляция, место РФ в международных рейтингах, состояние финансово-денежной системы в РФ 5) Прочие: изношенность основных средств в различных отраслях промышленности, уровень рентабельности и фондоемкость отраслей промышленности в России, применение полулегальных схем снижения налогооблагаемой базы по налогу на прибыль, несоответствие валюты долгосрочного привлечения средств, выручки Эмитента с одной стороны и  финансовой отчетности в рублях с другой стороны  и т.д.

Прогноз продолжительности действия таких факторов и условий:
Продолжительность действия вышеназванных условий и факторов, представляется долгосрочной.
Способы снижения негативных последствий условий и факторов, влияющих на деятельность эмитента:
Отбор лизингополучателей с удовлетворительным финансовым состоянием, получение от них дополнительного обеспечения. Распределение  рисков между участниками проектов. Распределение портфеля сделок и кредитов между различными хозяйствующими субъектами, вложения собственных средств компании, как в рублях, так и в различных свободно конвертируемых валютах.
Существенные события и факторы, могущие негативно повлиять на достижение эмитентом таких же показателей, как в прошлых периодах:
1) отмена коэффициента ускорения, 2)увеличение ставок на внутреннем и внешнем кредитных рынках, 3) рост курса доллара свыше 8% в год, 4) ухудшение финансового состояния Эмитента, и т.д.
Вероятность наступления таких событий 
1) - низкая; 2) - средняя; 3) - средняя,  4)-  средняя

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1.	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Структура органов управления эмитента:

УСТАВ ОАО "Финанс-Лизинг", п.10.1.:

10.1. Органами управления общества являются:
-	общее собрание акционеров;
-	совет директоров;
-	генеральный директор (единоличный исполнительный орган).

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

УСТАВ ОАО "Финанс-Лизинг", п.11.1.2.:

11.1.2. К компетенции общего собрания акционеров относятся:
1. Внесение изменений и дополнений в настоящий устав или утверждение устава общества в новой редакции, за исключением случая, установленного подп. 15 п. 12.1.2. настоящего устава;
2. Реорганизация общества;
3. Ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4. Избрание членов совета директоров, и досрочное прекращение их полномочий;
5. Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
6. Увеличение уставного капитала путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций;
7. Уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем погашения приобретенных или выкупленных обществом акций;
8. Избрание генерального директора общества, досрочное прекращение его полномочий;
9. Принятие решения о передаче полномочий единоличного исполнительного органа общества управляющей организации или управляющему.
10. Избрание членов ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
11. Утверждение аудитора общества;
12. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли  (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года) и убытков общества по результатам финансового года;
13. Определение порядка ведения общего собрания акционеров;

14. Избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
15. Дробление и консолидация акций;
16. Принятие решений об одобрении сделок в совершении которых имеется заинтересованность;
17. Принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных статьей 79 федерального закона "Об акционерных обществах";
18. Приобретение обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных федеральным законом "Об акционерных обществах";
19. Принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
20. Утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
21. Выплата членам совета директоров общества вознаграждения и (или) компенсация членам совета директоров расходов, связанных с выполнением ими функций членов совета директоров общества;
22. Выплата членам ревизионной комиссии общества вознаграждения и (или) компенсация ревизионной комиссии расходов, связанных исполнением ими своих обязанностей;
23. Принятие решения о выплате дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года.
24. Решение иных вопросов, предусмотренных федеральным законом "Об акционерных обществах".

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

УСТАВ ОАО "Финанс-Лизинг", п.12.1.2.:

12.1.2. К компетенции совета директоров относятся следующие вопросы:
1. Определение приоритетных направлений деятельности общества.
2. Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров:
2.1. Определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
2.2. Определение формы проведения общего собрания акционеров;
2.3. Принятие решения о включении в повестку дня или об отказе включения предложений, выдвинутых акционерами и утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
2.4. Утверждение списка кандидатур для голосования по выборам членов совета директоров, генерального директора и иных органов управления общества;
2.5. Предварительное утверждение и представление годовому общему собранию годового отчета, рассмотрение бухгалтерского  баланса, отчета о  прибылях и убытках.
3. Общие вопросы созыва годового и внеочередного собрания акционеров, вопросы, связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров:
3.1. Определение даты, места и времени проведения годового и внеочередного общих собраний;
3.2. Утверждение формы и текста бюллетеней для голосования на общем собрании;
3.3. Определение перечня информации, предоставляемой акционерам при подготовке к проведению годового и внеочередного общих собраний;
3.4. Определение порядка сообщения акционерам о проведении годового и внеочередного общего собрания;
3.5. Определение даты представления акционерам бюллетеней для заочного голосования и иной информации (материалов);
3.6. Определение даты окончания приема обществом бюллетеней для заочного голосования и почтового адреса, по которому могут направляться заполненные бюллетени.
4. Выдача рекомендаций общему собранию акционеров по выплате (объявлении) годовых дивидендов, их размере и форме выплаты по акциям каждой категории (типа):
4.1. определение порядка выплаты годовых дивидендов;
4.2. составление списка лиц, имеющих право на получение дивидендов;
5. Вынесение на общее собрание акционеров вопроса о добровольной ликвидации общества и назначении ликвидационной комиссии.
6. Утверждение условий договора с генеральным директором.
7. Расторжение договоров с генеральным директором.
8.  Избрание и переизбрание председателя совета директоров общества.
9. Установление размера вознаграждений и компенсаций, выплачиваемых   генеральному директору.
10. Рекомендации по размеру вознаграждений и компенсаций, выплачиваемых членам ревизионной комиссии.
11.   Определение размера оплаты услуг аудитора.
12. Решение о размещении обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг, а также о размещении обществом облигаций, конвертируемых в акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции.
13. Принятие решения о создании филиалов и открытии представительств общества, утверждение положений о них.
14. Внесение в настоящий устав изменений и дополнений, связанных:
- с созданием филиалов, открытием представительств общества и их ликвидацией;
- по результатам размещения акций общества, в том числе изменений, связанных с увеличением уставного капитала общества;
15. Одобрение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность в случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации и настоящим уставом;
16. Одобрение крупных сделок, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет от 25 до 50 процентов балансовой стоимости активов общества на последнюю отчетную дату.
17. Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных федеральным законом "Об акционерных обществах".
18. Использование резервного и иных фондов общества.
19. Принятие решения о проверке финансово-хозяйственной деятельности общества ревизионной комиссией.
20. Распоряжение размещенными акциями общества, зачисленными на баланс общества.
21. Утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним.
22. Принятие решения о вынесении на решение общего собрания вопросов, предусмотренных подпунктами 2, 6, 9 и 15-20 п. 11.1.2 настоящего устава.
23. Приобретение размещенных обществом акций (кроме случаев приобретения акций для уменьшения уставного капитала), облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных настоящим уставом;
Решение о приобретении обществом размещенных им акций может быть принято, если номинальная стоимость акций общества, находящихся в обращении, составит не менее 90 процентов от уставного капитала общества.
Приобретенные обществом по решению совета директоров общества акции не предоставляют голоса, они не учитываются при подсчете голосов, по ним не начисляются дивиденды. Такие акции должны быть реализованы не позднее одного года с даты их приобретения, в противном случае общее собрание акционеров должно принять решение об уменьшении уставного капитала общества путем погашения указанных акций или об увеличении номинальной стоимости остальных акций за счет погашения приобретенных акций с сохранением размера уставного капитала.
24. Приостановление полномочий генерального директора, управляющей организации или управляющего;
25. Назначение временно исполняющего обязанности генерального директора в случае досрочного прекращения или приостановлении его полномочий;
26. Утверждение условий договора с коммерческой организацией (управляющей организацией) или индивидуальным предпринимателем  (управляющим) на исполнение функций единоличного исполнительного органа общества.
27. Расторжение договора с управляющей организацией или управляющим.
28. Решение иных вопросов, связанных с деятельностью общества и предусмотренных федеральным законом "Об акционерных обществах" и настоящим уставом.

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

УСТАВ ОАО "Финанс-Лизинг", п.13.2.:

13.2. К компетенции генерального директора относятся все вопросы руководства текущей деятельностью общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и компетенции совета директоров общества. Генеральный директор организует выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров.

Сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила корпоративного поведения эмитента: внутренний документ,  устанавливающий правила корпоративного поведения эмитента не принимался.
5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

Члены совета директоров:
Бурлаков Андрей Анатольевич
Год рождения: 1963
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999-2001
Организация: Индустриально-финансовая корпорация «Руси-Альфа»
Сфера деятельности: финансы
Должность: Заместитель Генерального директора
Период: 2001 – наст. вр.
Организация: НП «Независимое информационно-консультационное агентство»
Сфера деятельности: консалтинг
Должность: Председатель Совета директоров
Период: 2001 - наст. время
Организация: Институт экономических стратегий РАН
Сфера деятельности: независимые исследования, экспертизы и рекомендации в области экономической и корпоративной политики
Должность: Заместитель директора 
Период: 2002 - наст. время
Организация: ЗАО «Инвестиционная лизинговая компания»
Сфера деятельности: лизинг
Должность: Председатель Совета директоров
Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО «Финансовая Лизинговая Компания»
Сфера деятельности: лизинг
Должность: Советник Генерального директора
Период: 2003 - наст. время
Организация: ОАО «Финансовая Лизинговая Компания»
Сфера деятельности: лизинг
Должность: Первый вице-президент
Период: 2003 - наст. время
Организация: ЗАО «ФЛК-ТрансМашЛизинг»
Сфера деятельности: лизинг
Должность: Председатель Совета директоров
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Вязалов Сергей Юрьевич
Год рождения: 1956
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2000
Организация: Открытое акционерное общество "Ленэнерго"
Сфера деятельности: энергоснабжение
Должность: Генеральный директор
Период: 2000 - 2002
Организация: Объединение "Гознак" Министерства финансов Российской Федерации
Сфера деятельности: изготовление банкнот, государственных и иных ценных бумаг
Должность: Первый заместитель Генерального директора, Генеральный директор
Период: 2002 - наст. время
Организация: Министерство финансов Российской Федерации
Сфера деятельности: проведение единой финансовой политики в Российской Федерации
Должность: Первый заместитель Министра 
Период: 2004 -  2004
Организация: Министерство финансов Российской Федерации
Сфера деятельности: проведение единой финансовой политики в Российской Федерации
Должность: Директор Административного департамента 
Период: 2004 -  наст. вр.
Должность: Заместитель полномочного представителя Президента Российской Федерации в Южном федеральном округе
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Исаев Юрий Олегович
Год рождения: 1972
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1994 - 1999
Организация: КБ "Российский кредит"
Сфера деятельности: банковская
Должность: Заместитель Председателя Правления
Период: 1999 - 2000
Организация: КБ "Российский кредит"
Сфера деятельности: банковская
Должность: Первый заместитель Председателя Правления
Период: 2000 - 2001
Организация: ОАО "Банк Российский кредит"
Сфера деятельности: банковская
Должность: Президент
Период: 2001 - 2002
Организация: ОАО "ИМПЕКСБАНК"
Сфера деятельности: банковская
Должность: Президент
Период: 2002 - 2004
Организация: Министерство экономического развития и торговли Российской Федерации
Сфера деятельности: реализация государственной социально-экономической политики
Должность: Заместитель Министра
Период: 2004 – наст. вр.
Организация: Федеральная служба безопасности
Сфера деятельности: реализация государственной политики в сфере обеспечения безопасности Российской Федерации
Должность: Советник первого Заместителя директора Федеральной службы безопасности – директора Федеральной пограничной службы
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Кондрашов Александр Иванович
Год рождения: 1949
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2003-2004
Организация: Министерство имущественных отношений Российской Федерации
Сфера деятельности: федеральный орган исполнительной власти
Должность: руководитель департамента
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Кононенко Сергей Александрович
Год рождения: 1957
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - 1999
Организация: Открытое акционерное общество «Внешнеэкономическое объединение «Союзпушнина»
Сфера деятельности: проведение международных пушных аукционов
Должность: заместитель Генерального директора
Период: 1999 – 2002
Организация: Банк ЗЕНИТ (Общество с ограниченной ответственностью) (30.12.1999 преобразован в Банк ЗЕНИТ (Открытое акционерное общество)
Сфера деятельности: банковские операции
Должность: начальник Управления новых структур
Период: 1999 – 2002
Организация: Закрытое акционерное общество «НЕЗАВИСИМЫЙ ДЕЛОВОЙ КЛУБ»
Сфера деятельности: консультационные услуги
Должность: Генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Коптев Юрий Николаевич
Год рождения: 1940
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2004
Организация: Российское авиационно-космическое агентство
Сфера деятельности: федеральный орган исполнительной власти
Должность: генеральный директор
Период: 2004 – наст. время
Организация: Министерство промышленности и энергетики Российской Федерации
Сфера деятельности: федеральный орган исполнительной власти
Должность: начальник департамента
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Мусин Роберт Ренатович
Год рождения: 1964
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 1998
Организация: Акционерный коммерческий банк "Ак Барс" (открытое акционерное общество)
Сфера деятельности: банковские услуги
Должность: Председатель Правления
Период: 1998 - 2002
Организация: Министерство финансов Республики Татарстан
Сфера деятельности: управление финансами Республики Татарстан
Должность: Министр 
Период: 2002 - наст. время
Организация: Акционерный коммерческий банк "Ак Барс" (открытое акционерное общество)
Сфера деятельности: банковские услуги
Должность: Председатель Наблюдательного совета
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Мухин Сергей Павлович
Год рождения: 1960
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 - наст. время
Организация: Министерство экономики и промышленности Республики Татарстан
Сфера деятельности: управление экономикой и промышленностью Республики Татарстан
Должность: Заместитель министра экономики и промышленности Республики Татарстан
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Рыскина Татьяна Михайловна
Год рождения: 1961
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1997 - 2000
Организация: КБ «Доверительный и Инвестиционный Банк» (ТОО) (с 22.04.1999 преобразован в АКБ «Доверительный и Инвестиционный Банк (ОАО))
Сфера деятельности: банковское дело
Должность: Председатель Правления
Период: 2000 - 2000
Организация: АКБ «Доверительный и Инвестиционный Банк» (ОАО)
Сфера деятельности: банковское дело
Должность: Председатель Совета директоров
Период: 2000 - наст. время
Организация:  Открытое акционерное общество «Российский банк развития»
Сфера деятельности: банковское дело
Должность: Председатель Правления, член наблюдательного Совета
Период: 2004 - наст. время
Организация:  Открытое акционерное общество «Ильюшин Финанс Ко»
Сфера деятельности: лизинг
Должность: член Совета директоров
Период: 2004 - наст. время
Организация:  Евразийский транспортный союз (ЕАТС)
Сфера деятельности: общественная организация
Должность: член Координационного совета
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Хайруллин Наиль Гумерович
Год рождения: 1945
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 - наст. время
Организация: Федеральное государственное унитарное предприятие "Казанское авиационное производственное объединение им. С.П. Горбунова"
Сфера деятельности: производство самолетов
Должность: Генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: нет

Хидирбеков Адыль Руфетович
Год рождения: 1960
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
П